

P318

wohngenossenschaftklybeck

wgk@klybeck.org | www.klybeck.org
Altrheinweg 36 | 4057 Basel
Tel. 061 631 13 70

Basel, den 14.10.2013

Petition „Für eine Passerelle von der Inselstrasse an den Klybeckquai“

Sehr geehrte Präsidentin, sehr geehrte Mitglieder der Petitionskommission,

Diesen Sommer nahmen etliche Zwischennutzungen am Klybeckquai den Betrieb auf. Das Rheinufer unterhalb der Dreirosenbrücke ist dadurch attraktiver geworden.

Die Geleise der Hafenbahn trennen den Klybeckquai von der Stadt.

Zugänglich ist er nur an zwei Stellen: bei der Wiese und knapp 100m oberhalb der Einmündung der Uferstrasse in den Altrheinweg. Bis Mitte September war der Zugang bei der Uferstrasse, wurde aber nach Süden verlegt.

Damit ist der Weg an den Quai für die BewohnerInnen des Klybeckquartiers – die unmittelbaren NachbarInnen der Zwischennutzungen – noch weiter geworden. Die Inselstrasse mit Coop und Migros und den beiden Tramhaltestellen an der Insel- und der Gärtnerstrasse ist das Zentrum des Quartiers.

Von der Inselstrasse bis zur am Klybeckquai gegenüber liegenden „Landestelle“ - in der Luftlinie die keine 150m entfernt - ist mehr als ein Kilometer zurückzulegen.

Der Mangel an Grün- und Erholungszonen ist im Klybeck noch ausgeprägter als im restlichen Kleinbasel. Die grösste Freifläche, das Ackermätteli, wurde schon vor Jahren mit dem Bau des gleichnamigen Schulhauses halbiert.

Die Bauarbeiten für die Verlängerung der Tramlinie 8 belasten das Quartier. Die Sanierung der Gärtner- und anschliessend der Kleinhüningerstrasse wird bis 2016 dauern.

Deshalb bitten wir den Kanton, etwas für die Wohn- und Lebensqualität im Klybeck zu tun und eine Passerelle von der Inselstrasse an den Klybeckquai zu bauen.

Wir bitten um eine wohlwollende Prüfung, danken für Ihre Arbeit und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Für die WG Klybeck



Martin Brändle

Beilage: 18 Petitionsbögen mit 340 Unterschriften

P318

Für eine Passerelle von der Inselstrasse an den Klybeckquai

Der Klybeckquai soll für die BewohnerInnen des Klybecks besser erreichbar werden. Deshalb wollen wir, dass ein Übergang für FussgängerInnen von der Inselstrasse über die Geleise der Hafenbahn an den Klybeckquai erstellt wird. Die Hafenbahn kann ja erst nach dem Bau des neuen Hafenbeckens verlagert werden und dieser scheint noch in weiter Ferne. Für die Jahre oder Jahrzehnte, bis es soweit ist, soll diese Passerelle den Klybeckquai zu einem Teil des Quartiers machen.

Name	Vorname	Strasse	Ort